



SMA Solar Technology AG

Niestetal

Ausschreibung der Abschlussprüfung der SMA Solar Technology AG

Die SMA Solar Technology AG, Niestetal, schreibt das Mandat zur Prüfung des Einzel- und Konzernabschlusses sowie des Lageberichts des Konzerns für das Geschäftsjahr 2022 (01. Januar 2022 bis 31. Dezember 2022), die prüferische Durchsicht des im Halbjahresbericht enthaltenen verkürzten Konzernabschlusses und Konzernzwischenlageberichts sowie die Prüfung von Abschlüssen bestimmter im Konzernabschluss einbezogener Tochterunternehmen aus.

Wirtschaftsprüfer/-innen und Wirtschaftsprüfungsgesellschaften können ihr Interesse an der Ausschreibung bis zum 30. Juli 2021, 18:00 Uhr MESZ, an die Kontaktadresse

Audit-Tender@sma.de

mitteilen.

Nach Ablauf dieser Frist sowie Abschluss einer Vertraulichkeitsvereinbarung und einer Unabhängigkeitserklärung erfolgt die Bereitstellung der Ausschreibungsunterlagen.

Niestetal, 13. Juli 2021

SMA Solar Technology AG

Niestetal

Tender of Annual Audit Services SMA Solar Technology AG

SMA Solar Technology AG, Niestetal, hereby requests proposals for the annual audit of the financial statements and consolidated financial statements, the group management report for the fiscal year 2022 (1 January 2022 to 31 December 2022), for a review of the interim management report as contained in the half-year financial report as well as the audit of annual financial statements of selected consolidated subsidiaries.

Auditors (m/f) and audit firms can indicate their interest in the tender until July 30, 2021, 6 p.m. CEST, by contacting

Audit-Tender@sma.de

After the expiry of this deadline and the signing of a non-disclosure agreement as well as an independence declaration, the tender documents will be provided.

Niestetal, July 13, 2021